
７月６日（土）応募説明会参加者の声 

 

■参加してくれた子どもたちの声 

・HDJC に参加して科学についての疑問をもって自分で考え，いろいろ挑戦したい。（小 5） 

・自分がやりたいことや自分にできることが全部あった。自分を自分で生長できる機会だ

と思う。すごく行ってみたい。きょうみがある。（小 6） 

・旭川で先進の技術を学べて，さらに，自分の能力を学力ではなくて，意欲で試される所

がとても興味をもった。（中１） 

・自分の考えを深めることができる上，自分で考えて創造することができると感じたから。

プログラムの内容がとても魅力的だったから。自分の夢に近づくことができると感じた

から。（中 2） 

・自分の理数，科学についての興味をより深めたいと考えたから。自分の能力や資質を生

かして何かに貢献したい。（中 3） 

 

■参加いただいた保護者の方々の声 

・地元旭川でこのようなプロジェクトが行われることを大変嬉しく思います。1年及び 2年

という体系的なプログラムで将来や未来を見すえた学校や塾では体験できない経験を中

学生の今吸収できるチャンスとなると強く感じました。息子にとって大変魅力的な活動

と感じ，参加させたいと思いました。 

・今の環境では子どもがなかなか得られない経験を得られるのではないかと思ったので，

子どもの興味・関心とマッチしますし，今ある興味・関心を更に深められる貴重な機会

だと思いました。 

・科学技術人材を育成する講座は，体験を通して学ぶことでより深く他方面で経験でき，

とても魅力的です。全力で保護者としてサポートしていきたいです。 

・学校の授業のような形ではなく，自分の興味ある事を見つけ，その事を色々な方法で深

追いできるところにとても魅力を感じました。子どもにぜひ与えてあげたい経験だと感

じました。 


